

Ihr Standort: BR.de | Fernsehen | ARD-alpha | Denkzeit Ihr Standort: BR.de | Fernsehen | ARD-alpha | Denkzeit

Denkzeit Generationen unter Druck

Samstag, 23.05.2015 22:30 bis 00:00 Uhr

- Livestream in Mediathek verfügbar
- Video bereits in der Mediathek verfügbar

ARD-alpha

2015

Leistungsdruck macht vor keiner Generation halt. Bereits junge Menschen zeigen Stresssymptome. Statt Scheitern auch als Chance zu begreifen, macht sich Angst breit: Die Angst als junger Mensch vor schlechten Noten in Schule oder Studium geht kurz darauf über in die Angst, keinen Arbeitsplatz zu bekommen oder ihn irgendwann zu verlieren. Und die älteren Unterliegen dem Druck, bloß nicht der Gesellschaft zur Last zu fallen.

Ein Dialog zum Thema Leistungsdruck mit Gästen aus unterschiedlichen Generationen und Lebensbereichen

- -Peter Hufe, Miriam Zöllich (Moderation)
- Lara Ehrenschneider

Koautorin des Sachbuches "Wie wir Schule machen" / Evangelische Schule in Berlin

-Dr. Britta Hölzel

Psychologin, Hirnforscherin und Achtsamkeitsexpertin

-Wolfgang Gründinger

Sprecher, "Stiftung für die Rechte zukünftiger Generationen"

-Florian Beyer

persönl. Referent des Präsidenten, Bayerischer Jugendring (BJR)

-Asta Scheib

Schriftstellerin und Drehbuchautorin

-Eva Espermüller-Jug

Rektorin, Anne-Frank-Realschule

-Bernd Heiler

Ex-Manager, jetzt Heilpraktiker

-Michael Schrinner

Mitglied Aktivsenioren e.V.

-Max Mühlbauer

Mitglied Aktivsenioren e.V.

-Joël Wöpke

1. Cellist im ATTACCA Jugendorchester

1 of 2 8/19/2015 3:06 PM

-Annegeer Wöpke-Stumphius Opernsängerin und Gesangslehrerin

-Dörthe Friess

Pädagogische Leitung, Initiative "Lichtblick Hasenbergl"

-Sebastian Schulke

Interkultureller Straßenfußballverein buntkicktgut e.V.

-Paula Göhre

Vorsitzende, Evangelische Jugend München

-Johannes Denninger

BISS e.V.

Veranstalter: team4talks in Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Jugendring und dem Museum Fünf Kontinente.

Redaktion: Birgit Engel

"Denkzeit" ist die Reihe, die zum Mit-, Nach - und Weiterdenken anregt. Einmal wöchentlich werden Vorträge, Symposien, Podiumsdiskussionen oder Lesungen dokumentiert. Die "Denkzeit" bietet unseren Zuschauern die Möglichkeit, immer mittendrin und dabei zu sein, wenn Themen aus Politik, Gesellschaft, Kunst und Kultur referiert und diskutiert werden.

2 of 2 8/19/2015 3:06 PM